学校 通信

心唐 (UAB)



三豊市立仁尾中学校

令和6(2024)年 7月19日(金) ●第5号●

次なる一歩!そのつま先を夢や目標に向けて

6月29日から3週間にわたり、夏の総合体育大会(総体)の三観地区大会が行われました。総体は県、四国、全国へとつながる大会であり、3年生にとっては最後の公式戦となる大会です。苦しくて辞めたくなった時、チームメイトとぶつかった時、試合に勝てなくて悔しかった時など、子どもたちのこ

の日までの歩みは決して順風満帆ではなかっただろうと思います。そ ういった時を乗り越えて、なかまと力を合わせて夢や目標に向けた歩 みを最後まで続けてきたなかで挑む大会でもあります。それは本校の 子どもだけでなく、どの学校の子どもたちにも同じ歩みがあり、誰も が勝ちたいと思って臨み、それが真剣にぶつかり合うから、見ている 者の心が揺さぶられ、貴重な経験となって子どもたちの心にも刻まれ るのだと思います。



私は競技部会長の仕事と並行して、可能な限り各競技会場の様子を見て回りました。勝利をめざして ひたむきに頑張っている姿、互いに声をかけ合い励まし合っている姿、必死でチームメイトを応援する 姿、応援してくれた保護者らに感謝している姿等、子どもたちの成長に心動かされる場面にたくさん出 会いました。

これから県総体への挑戦が続く者、新チームづくりへの挑戦が始まる者、将来の進路への本格的な挑戦に向かう者など、今、子どもたちが置かれている状況は様々ですが、部活動でチームメイトと力を合わせて夢に向けた挑戦を続けてきた経験を力として、次なる一歩をしっかりと踏み出してほしいと願っています。そのつま先を夢や次なる目標の方向にしっかり向けて、自分やなかまを信じる気持ちを未来に向かって運んでいけるよう、これからも応援していきたいと思います。

県総体は下記の日程で行われます。平日開催の競技ばかりで、会場への送迎等、色々な面でご理解・ ご協力をいただかなければなりませんが、どうぞよろしくお願いいたします。

競技名	日程・会場		総体の目標
男子ソフトテニス	7/23 · 24	香川県総合運動公園	団体) 県総体ベスト8
女子ソフトテニス	7/23 · 24	香川県総合運動公園	団体)県総体優勝、四国総体出場
卓球	7/23 · 24	坂出市立体育館	団体)四国総体出場
陸上	7/23 · 24	Pikara スタジアム	全員自己ベスト更新
新体操	7/25	高松市総合体育館	ノーミスで、過去最高得点

さて、明日から44日間の夏休みに入ります。普段よりも家庭に委ねる時間が多くなりますので、以下の点につきまして、共通理解のもと、家庭でのご指導をよろしくお願いします。

- ① 部活動に休まず参加させてください。午前中の活動がほとんどですので、朝、定時に起きるという 生活リズムを整える意味でも有効です。
- ② 学習時間を確保し、夏休みの課題にきちんと取り組ませてください。担任や顧問も点検するとは思いますが、保護者の皆さんも定期的な点検をお願いします。
- ③ 土日のどちらか、もしくは両方が自分の自由な時間になります。家族で過ごしたり、自分で時間の使い方を考えて過ごさせたりするなど、もったいない休日にならないようお願いします。
- ④ 最低1つはお手伝いすることを決めて、夏休み中頑張ってやり遂げる経験をさせてください。

豊かな心

中止になりましたが、7/10の父母ヶ浜の清掃活動に55名の生徒が参加する予定でした。希望してくれた皆さん、ありがとうございました! 今学期3回目の被災地支援ボランティアに、13名の生徒が参加しました。

継続した支援をさせてもらっている石川県に対して、メッセージ入り土のう袋を作成しました。袋は夏休みに現地に直接届ける予定です。現地はまだまだ復旧中です。仁尾中からの応援が、被災された方やボランティアに来た方の元気に少しでもつながれば幸いです。

